
 

 

 

平成２７年度第４回スポーツ推進審議会議事概要 

 

１．日 時 ２０１５年１１月２６日（木） １５時００分～１６時００分 

２．場 所 秩父宮記念体育館 １階会議室 

３．出席者 審議会委員１１名、事務局３名 

４．会議の公開・非公開  公開 （傍聴者なし） 

５．前回審議会議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明（議事録要約をホームページ掲載） 

６．報告事項 

（１）藤沢市スポーツ推進計画（実施計画）について 

  事務局より説明。 

（２）９月藤沢市議会定例会の開催結果について  

  資料１にもとづき、事務局より説明。 

〈主な質疑〉 

 〔委 員〕天神スポーツ広場の工期を教えてほしい。 

〔事務局〕土壌について再調査をした関係で、当初計画より工期が４ヶ月ほど遅

れており、来年２月に着工して２９年１月に供用を開始する予定です。 

 〔委員〕土壌調査の結果は人体に影響が出るレベルか。 

 〔事務局〕再調査の結果、基準値は下回りました。直接人体に影響を及ぼす有 

害物質はありません。  

（３）各ビーチバレー大会の結果について 

  資料２にもとづき、事務局より説明。 

（４）巡回ラジオ体操の結果について 

  資料３にもとづき、事務局より説明。 

（５）体力つくり運動推進功労者表彰の結果について 

  資料４にもとづき、事務局より説明。 

〈主な質疑〉 

 〔委員〕体力つくり表彰自体が形骸化しており、当日の出席者が少ないなど課 

題がある。推薦した団体の会長は必ず出席するなどの対応を検討するととも 

に、教育長が表彰状を授与するなど、威厳を持たせた表彰式にすべきである。 

 〔会長〕委員から出た課題については、事務局で整理をお願いします。 

（６）地区レクリエーション大会の結果について 

  事務局より説明。 

（７）大清水スポーツ広場の閉鎖について 

  事務局より説明。 

〈主な質疑〉 

 〔委員〕スポーツ推進計画では各種施策の推進が示されているが、利用できる 

施設が不足すれば実現不可能となる。代替え施設の確保は大きな課題であり、 

市としても全力で取り組んでほしい。 

〔事務局〕市としてハードの整備が遅れていることは認識しております。皆様に



 

 

ご迷惑をおかけしないよう、民間施設や近隣自治体の利用できそうな施設を探

している状況です。 

（８）１２月・１月の行事予定について 

  資料５にもとづき、事務局より説明。 

（９）その他 

  委員より、来年４月より神奈川県スポーツ局が新設されることの報告。 

７．閉会 


